

Si jamais cette catastrophe se produit dans l'Empire Britannique elle devra nous trouver suffisamment forts pour rester nos propres maîtres et alors nous nous serons montrés de fidèles gardiens du flambeau sacré de nos traditions et de nos aspirations religieuses et nationales allumé par les fondateurs et les défricheurs d'il y a trois cents ans et ravivé par les défenseurs de nos droits des deux siècles derniers.

Grâce au dévouement et au patriotisme de ceux-ci que nous fêtons plus spécialement dans nos Saint-Jean-Baptistes le soleil de nos jours heureux a déjà percé les ténèbres de mépris et d'oppression dans lesquelles on a voulu tenir notre race ; nous sommes à l'aurore de ces temps promis à toutes les nations jalouses de leurs droits et conscientes de leurs devoirs ; continuons comme nous le faisons aujourd'hui à réchauffer le patriotisme bien compris et cet astre se lèvera dans la plus brillante des apothéoses pour éclairer de ses rayons fulgurants une nation jeune issue d'une race fière et qui sera dans le Monde Nouveau ce que sur le Vieux Continent la France, sa mère par le sang, a été dans le passé et restera dans l'avenir : le phare lumineux guidant les peuples vers la civilisation de plus en plus parfaite.